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 3 

Aos dois de julho de dois mil e vinte e quatro, na Casa dos Conselhos, sito a Rua Afonso 4 

Penna, 840, o Conselho Municipal da Promoção da Igualdade Racial (COMPIR) reuniu- se 5 

para realizar sua reunião ordinária, na reunião estavam presentes os conselheiros 6 

governamentais: Eliane da Silva Maria Gelain, Jandinara Cristina Soares Correa, Grasiela 7 

Florêncio Medeiros, Regiane Cristina Klug Patrício, Francielle C. Stefanski e Jamile 8 

Jeremias de Oliveira; conselheiros não governamentais: Raquel Alves dos Santos de 9 

Queiroz, Estefany Cristine de Moura dos Passos, Fernanda Honorata, Débora Silva Carmo, 10 

Denísia Martins Borba, Gabriela Fayane Corrêa, Ismaila Diallo, Clarice Acordi da Silva e 11 

Olívio Cristino. Às 19h20 minutos inicia-se a reunião com a leitura da pauta e em seguida 12 

a presidenta convida a conselheira Patrícia, intérprete de libras para participar dos eventos 13 

do COMPIR. Na sequência a Coordenadora Danuza Labanca Rocha, de benefícios 14 

eventuais da política de assistência social em Joinville, explica a todos os participantes a 15 

organização da Secretaria de Assistência Social bem como as legislações, decreto, 16 

resolução e lei municipal. Apresenta os 7 benefícios ofertados pontuando cada 17 

especificidade. Após o momento de esclarecimentos, segue a reunião com a leitura das 3 18 

atas das últimas reuniões: 1 extraordinária e 2 ordinárias das seguintes datas: 23/04/2024, 19 

27/05/2024 e 04/06/2024. A presidenta faz as devidas explicações sobre as deliberações e 20 

ações das atas lidas. Sugere-se um Google formulário para encaminhar as atividades, 21 

eventos, foto e breve relato para o GT de comunicação publicar após análise do próprio GT. 22 

A presidenta apresenta o questionário referente ao tema religião africana que será 23 

encaminhado à Secretaria de Assistência Social para mapeamento. Após votação, 24 

encaminhar para a Secretaria que essa elaborará o Google formulário. A presidenta relata 25 



as duas denúncias sobre preconceito da Escola Alpaídes e da UFSC. A conselheira Eliane 26 

sugeriu um protocolo para organizar os procedimentos de atendimento das denúncias. A 27 

conselheira Regiane sugere que se faça um contato com o responsável da Secretaria de 28 

Educação do Estado para as devidas tratativas. Na sequência, a presidenta apresenta à 29 

todos, o evento Julho das pretas. Para participar das reuniões da Política para Mulheres e 30 

Direitos Humanos não foi possível encaminhar um representante do COMPIR. Apresenta a 31 

todos, a presidenta, a organização do encontro do Julho das Pretas e a contextualização 32 

da história do encontro. Apresentou a programação para votação dos conselheiros. A 33 

presidenta enfatizou a importância de comprometimento dos conselheiros para divulgar e 34 

convidar mais uma pessoa para o evento. Comunica a possibilidade de doação de 35 

presentes para as palestrantes. A presidenta apresenta a programação do evento de 07/07 36 

no museu de imigração. Ressalta a importância das camisetas estarem prontas para o 37 

evento de 25/07. Planilha será encaminhada para os interessados na aquisição das 38 

camisetas e botons após aprovação da arte gráfica. Eu, Jandinara Cristina Soares lavro a 39 

presente ata que será assinada eletronicamente pela Presidente: Estefany Cristine de 40 

Moura dos Passos. A lista de presença será anexada à ata original e arquivada na 41 

secretária executiva do COMPIR, em obediência as regras de proteção de dados pessoais, 42 

contudo será disponibilizada se houver solicitação de órgãos fiscalizadores ou afins, com 43 

devida justificativa e respaldo legal. 44 
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